

Vendredi 10 novembre 2023, le 37e Bebop Festival a investi le centre des expositions du Mans. Le public venu en nombre a pu applaudir, entre autres, Lorenzo (photo de couverture), la Mancelle Lyloow, Vanupié, L'entourloop, Delilah Bon et Mezerg. Retour en images sur cette avant-dernnière soirée du festival automnal sarthois.



Delilah Bon.



Delilah Bon.



Delilah Bon.

« Nous sommes très heureux de pouvoir voir voir un artiste comme Lorenzo que nous n'aurions manqué pour rien au monde. On connaît toutes ses chansons par cœur ! » (Paul et Marin, fans du rappeur)



Vanupié.



L'Entourloop.



L'Entourloop.

Photos : Alice BOUVET.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)